
会議録要旨 

(1)会議の名称 令和 7年度 第１回大虫公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和 7年 6月 14 日(土曜日) 午前 10 時から 11 時 10 分まで 

(3)開催場所 大虫公民館 講堂 

(4)出席委員氏名 
笹木俊和委員、上嶋宏明委員、倉橋明日香委員、桑原優子委員、佐々木敏

彦委員、芹川雅敏委員、長谷川孝幸委員、服部美穂委員、竹内博之委員、

宮下薫委員、横井直人委員、用田俊一委員 
(5)欠席委員氏名 西上紀江子委員 
(6)出席所管課職員職氏名 公民館館長 伊藤篤司     公民館主事 直江利恵子、津田恵美 

(7)会議議題 
（1）令和 7 年度越前市教育方針・教育方策について 
（2）令和 7 年度大虫公民館事業計画について 
（3）その他（日曜夜間休館試行、公民館大掃除、駐車場について） 

(8)傍聴者の数 0 名 
(9)会議資料の名称 令和 7年度 第 1 回大虫公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

委嘱状交付並びに委員長、副委員長が選任された。 
(１)令和 7 年度越前市教育方針、教育方策について説明。 
(２)令和 7 年度大虫公民館事業計画について説明。 
(３)その他（日曜夜間休館試行、公民館大掃除、駐車場）について説明。 
次のような質問や意見・要望がでた。 
質問①教育方策の地区公民館運営事業金額は市全体なのか。 
回答①17公民館合計の金額と答えた。 

質問②青年学級では何かを目的にしたきっかけづくりが必要ではないか。 
回答②先ずは公民館に来てくれる青年を見つけることが先決できっかけ

作りはその次と考えている。時代的にも難しい課題だがどの公民館も模索

しながら取り組んでいると答えた。 
質問③日曜夜間の休館（試行）について、どのような経緯でこうなったの

か。今後日曜夜間に使用したい場合はどうすればよいのか。 
回答③学習課よりの広報誌掲載用文を示し、調査した結果使用がない曜日

や時間は休館という流れでの試行であり、今後については相談してほしい

と答えた。 
意見①児童館より今年度の計画等の話があり、地域の方で活動補助員や物

づくり等、子どもたちに教えてくれる方を募集しているので、声かけをお

願いしたい。 
協議事項（１）（２）（３）については、承認された。 

(11)その他 特になし 

 


